



## Einladung zur Ausstellungseröffnung: HPV hat viele Gesichter

am Montag, 13. September 2021, 14 Uhr  
im Deutschen Krebsforschungszentrum  
Im Neuenheimer Feld 280, Heidelberg  
Foyer Kommunikationszentrum

**Drei Frauen, drei Männer, eine Diagnose: Krebs. Die Wanderausstellung „HPV hat viele Gesichter“ portraitiert sechs Menschen, bei denen eine HPV-bedingte Krebserkrankung zum ständigen Begleiter im Leben wurde. Die Betroffenen haben sich bereit erklärt, die ganz persönliche Geschichte ihrer Krebserkrankung zu erzählen und damit auf das Thema HPV-Infektion und auf die Wichtigkeit der Schutzimpfung aufmerksam zu machen.**

**Wir laden Sie herzlich zur Eröffnung der Ausstellung ein. Die Portraitierten und die Fotografin werden anwesend sein.**

**Coronabedingt ist die Anzahl der Teilnehmer begrenzt und eine Anmeldung obligatorisch. Teilnehmer müssen geimpft, getestet oder genesen sein. Ein Schnelltest kann auch ab 13.30 Uhr vor Ort durchgeführt werden.**

**Ihre Anmeldung senden Sie bitte per E-Mail an [presse@dkfz.de](mailto:presse@dkfz.de) oder Sie melden sich telefonisch an unter 06221 422854.**

*„Ich habe Glück gehabt, aber ich möchte im Leben nicht nur aufs Glück vertrauen. Wenn es für mich früher die Impfung gegeben hätte, ich hätte es gemacht.“*

*Hans-Dieter, Betroffener*

**Eine filmische Annäherung an die Schicksale von zwei der Betroffenen finden Sie in diesen Videos:**

[www.dkfz.de/de/nationale-krebspraeventionswoche/video-yvonne.html](http://www.dkfz.de/de/nationale-krebspraeventionswoche/video-yvonne.html) und  
[www.dkfz.de/de/nationale-krebspraeventionswoche/video-hans-dieter.html](http://www.dkfz.de/de/nationale-krebspraeventionswoche/video-hans-dieter.html)